

Article paru dans le Courrier Cauchois du 3 février 2017

Vœux de la municipalité

La halle cauchoise présentée

C'est parti... et dans le bon sens l'est réjoui René Vimont, maire de Grainville-la-Teinturière, au cours des vœux du maire samedi en fin d'après-midi, qui se sont déroulés dans la salle Cauchoise.

Dès le début de cette manifestation René Vimont a montré à l'assistance une projection de ce que sera cette halle cauchoise dont il est question depuis longtemps en remplacement de la salle des fêtes qui n'est plus conforme, et au fil des années présente maintenant un danger au vu des fissures existantes.

Poursuivant son propos le maire s'interrogea sur les conditions de travail, « des entrepreneurs qui ont parfois du matériel et personne à mettre dessus par manque de formation ou tout simplement des chômeurs qui n'ont pas envie de travailler », l'élu local émit le souhait que le système d'indemnisation change à l'image de l'Angleterre 6 mois, un an en Allemagne, pour un résultat de 10 % de chômeurs en France, 5 % chez nos

deux voisins.

Les enseignantes de l'école Charles-de-Gaulle ont été félicitées pour la qualité de leur enseignement auprès des élèves, « Une bonne école publique avec de bons enseignants donne à son pays de bons élèves qui deviennent... astronautes », en référence à Thomas Pesquet membre de la famille Pesquet de Grainville-la-Teinturière. Après avoir évoqué la centrale de Paluel, la CCCA n° 2, René Vimont assura à Gérard Colin, président, que la commune de Grainville continuera dans le sens d'une gestion rigoureuse qui permettra de passer les caps difficiles. Le maire salua aussi le dévouement de tous les personnels et bénévoles qui œuvrent pour le bien-être de tous, il salua également les nouveaux habitants et les invita à s'intéresser à toutes les associations locales.

Avant de conclure, René Vimont invita le commandant Philippe Barry lui rendant un hommage



Une salle à la mesure d'un nombreux public

appuyé à l'heure de sa retraite, pour son investissement au sein

du centre de secours de Grainville. Gérard Colin a félicité René Vimont pour sa gestion rigoureuse de la commune, il évoqua l'agrandissement de la CCCA et son engagement à maintenir les services de proximité déjà mis en place à l'intention des habitants du territoire.

Cécile Sineau-Patry, conseillère départementale, en son nom

et celui de Jean-Louis Chauvency également présent, a présenté quelques compétences du département, en particulier l'attachement de l'institution envers des actions sociales ciblées. Catherine Morin-Desailly sénatrice s'est associée aux précédents orateurs, énonçant également quelques points de repères à l'assistance sur le rôle du Sénat.

